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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  

会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

『 会長・幹事就任挨拶 』 

      宮 内   榮   会長 

      宮 内 秀 章  幹事 

  

 前回の例会報告（６月２６日） 

点鐘：大 里 忠 弘 会長 

ロータリーソング：手に手つないで 

 

 会 長 挨 拶  

 

 早いもので12-13年度も最終例会を向かえるこ

ととなりました。皆さん充実した年度を送ること

ができたでしょうか。私は本日で会長職を降りる

ことができホッとする一方、もっとああすればよ

かったもっとやれることがあったんじゃないか、

と反省しきり、複雑な気持ちになっています。 

 私が先週欠席したものですからもう先々週に

なってしまいますが、14日新世代委員会による出

前教室が七中において行われました。講師として

東クラブより石毛、宮内両会員、銚子クラブより

植田、有村両会員がそれぞれご自分の職業につい

て講話をされました。皆さん切り口は違いますが、

写真やビデオ等を用意したり、生徒たちに親しみ

やすく、わかりやすく話されていました。 

 22日土曜日には次年度地区青少年委員会が当

地で開催されました。地区の委員会歓迎の意味を

込め地区委員島田会員はじめ当クラブより７名

が参加されています。翌２３日は千葉科学大学

RAC年度最終例会に当クラブより内田RAC委員長

はじめ９名が参加いたしました。銚子東クラブ、

地区担当委員長、そして西船橋、柏両RAC会員も

参加され盛大に行われました。当の千葉科学大

RACの会員も二桁になりそうということなのです

が、ますますの活躍、発展を祈念するものです。

参加された皆さん２日連続の方もいらしたよう

で大変お疲れ様でした。このように今年度、会員

の皆さんは各事業、行事に本当に積極的に参加さ

れて来られております。クラブ運営に対し多大な

るご協力頂きまして、誠に感謝いたします。 

 この一年、ロータリーのこと、皆さんの活動に

ついてのことをできるだけお伝えしようと心が

けてきました。拙い挨拶ばかりでありましたが、

ロータリアンとしての寛容な心でお聞きいただ

きここに感謝いたします。ありがとうございまし

た。 

しばらく見納め、石毛会員のソングリーダー 
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 会員の記念日 

◇ 誕生日おめでとうございます。 
 

 猿田正城会員(６月２７日) 

 一年遅れで申し訳ありません
でしたが、喜寿のお祝いを申し上
げます。 

 

 幹 事 報 告  

1. 週報拝受              ････館山ＲＣ 

2. J-RYLA 参加のお礼状  ････ガバナー事務所 

3. 「元気のあるクラブを目指して」アンケート調

査協力の依頼  ････ガバナーエレクト事務

所 

4. 2013 年７月のレートのお知らせ １ドル=99

円      ････ガバナーエレクト事務所 

5. 地区委員会ならびに懇親会のお礼状 

          ････13-14 年度地区青少年委員会 

 

 ニ コ ニ コ 

◇ 銚子東ＲＣ 石 上 明 宏 会長 

               藤 崎 一 成 幹事 

 一年間、大変お世話になりました。本当にあ

りがとうございました。 

◇ 大 里 忠 弘 会長、金 島   弘 幹事 

 一年間ありがとうございました。 

◇ 島 田 洋二郎 会員（職業奉仕委員会） 

１．職業奉仕委員長、一年間務めさせていただ

きました。ご協力ありがとうございました。 

２．22日の土曜日、銚子にて開催された、次年

度地区青少年奉仕委員会に、大里忠弘会長・金

島 弘幹事・宮内 榮次年度会長・杉山俊明会

員・宮内龍雄会員・内田修心会員・佐藤直子会

員にご参加いただき、あらためて篤く御礼申し

上げます。 

◇ 宮 内 秀 章 会員（会員増強委員会） 

 一年間、ご協力ありがとうございました。会

員増強の勢いを田中英子次年度会員増強委員長

に引き継ぎたいと思います。 

◇ 宮 内 龍 雄 会員（例会運営委員会） 

 本日をもちまして 2012〜2013 年の全てのプ

ログラムを終えることができました。卓話、ス

ピーチなどご協力をいただき、大変ありがとう

ございました。 

◇ 田 中 英 子 会員（ＳＡＡ） 

 本日の例会をもちまして、SAA という重責を

退任させていただきます。入会３年未満の頼り

ない SAAでしたが、皆さんのご協力のおかげで、

何とかこなすことができました。この場をお借

りして、心よりお礼申し上げます。ありがとう

ございました。 

◇ 伊 東  功 会員 

 今年度、会長、幹事、役員の皆さんご苦労さ

までした。 

◇ 宮 内 清 次会員 

 先週のロータリーゴルフコンペ、小田島先生

と同ネットでしたがハンディーと年の功で優勝

できました。このところのクラブ会員増強と相

俟ってゴルフ会員も大分増え大勢の参加者の中

で優勝でき、喜びも倍増です。 

◇ 小田島 國 博 会員 

 ロータリーゴルフコンペで宮内清次さん優勝

おめでとうございます。私は年齢差で準優勝で

した。 

◇ 丸 山 泰 典 会員 

 6/20 に銚子・銚子東 RC のゴルフ会に初参加

させていただきました。多少のブランクがあり

ましたが、自信満々で臨んだところ大変なスコ

アーになってしまいました。今後は練習をして

参加いたします。 

◇ 佐 藤 直 子 会員 

 銚子 RCに入会させて頂いてから、どうにか！

１年半が経ちました。次年度は、親睦委員長と

いう立場で頑張ってまいりますので、皆様の温

かいご支援を、どうかよろしくお願い致します。 

◇ 金 子 芳 則 会員 

 昨日、銚子商工信用組合の総代会が開催され、

決議事項は満場一致の拍手で、無事終了しまし

た。ありがとうございました。 

◇ 石 毛  充 会員（親睦委員会） 

 親睦委員長として委員会の皆様と会員の皆様

のご協力をいただきまして一年間活動すること

ができました。ありがとうございました。 

 

お 客 様 

◇ 石 上 明 宏 会長（銚子東ＲＣ） 
◇ 藤 崎 一 成 幹事（銚子東ＲＣ） 
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退 会 挨 拶 

◇  石 川 徹 会員 

 東京に異動になりました。４年

間の在籍の間、皆様のおかげで楽

しく過ごさせて頂きました。後任

は現在インドで勤務していますの

で着任まで少し時間がかかりそう

です。 

 

 委員会報告 

◇ 次年度社会奉仕委員会（大 岩 將 道 委員長） 

 第 63回「社会を明るくする運動」の出発式が

７月６日（土）午後１時 40分から市役所玄関前

駐車場で行われ、その後 2 時からパレードがあ

ります。ご参加ください。 

 

＜卓話＞ 

  ≪ 退 任 挨 拶 ≫ 

                  大 里 忠 弘 会長 

 この一年間銚子ロータ
リークラブの会長を勤め
させていただき誠に有り
難うございました。ロータ
リーの勉強もさることな
がら、いろいろと経験する
ことが多く、正に(ロータ
リーは人生の道場）を体現
することが出来ました。こ
のような機会を与えてい

ただき会員の皆様のご好意に心から感謝いたし
ます。 
 昨年のゴールデンウィーク明けからでしょう
か、不安と緊張に早く目が覚めてしまう日々。そ
こから始まった私の今年度でした。一週間が矢の
ごとく早く感じられる一方長くも感じる一年間
でした。やっと本日ここに最終例会を迎えること
ができました。皆様の温かさを身にしみて感じる
一年間だったと思います。会員の皆様のご支援ご
協力の下、理事、委員長さんと共に明るく楽しい
ロータリーを目指しクラブ運営を行なってきた
つもりです。思い起こせば、開始早々から事務局
不在そして新事務局という不安定なクラブ運営
を抱えながらのスタート、となり本当にご心配お
かけしたかと思います。しかし東クラブそして当
クラブの皆様のご理解とご協力、そして金島幹事
の活躍により何とか難局を乗り越えることがで
きました。金島幹事のフットワークは実に軽く的
確であり、いつの場面でも本当に助かりました。      

 関東近県中学野球大会では始球式をやらせて
いただき、小学校以来ボールを握ったことのない
私としてはあまりにひどい投球では、と結構真剣
に練習したことや、クリスマス家族例会では当時
まだあまり知られていなかった銚子市のご当地
キャラ、チョーピーになる、という未知なる体験、
家族親睦旅行では季節はずれの寒いなか、当時、
北朝鮮問題で何かと旬であった横須賀軍港見学
とたくさんの経験、思い出ができありがとうござ
いました。また米山奨学生キムユリさんを伴って
宮内龍雄会員、金島幹事と訪れた広島平和フォー
ラムでは、若いこれからの世代がどう世界平和に
係わり担っていくか、改めて考える機会となりま
した。キムさんは年初、研修で忙しくクラブにな
かなか顔をだせず心配していましたが、米山奨学
生としてとても優秀であり、年後半は卓話等クラ
ブのために協力していただきました。来年度もこ
ちらでお世話するわけですが、是非、国と国とを
繋ぐ立派な国際人として活躍されるよう願いま
す。宮内龍雄会員これからもカウンセラーとして
よろしくお願いいたします。 
 会員増強はロータリーを発展させる源であり
ます。会員増強にとって大変厳しい時代にもかか
わらず、幸いにも6名の増強を果たすことができ
ました。会員お一人おひとりにご協力いただき有
り難うございました。特に佐藤会員にはお仕事中
にも会員増強のことを考えていただき、ご紹介ご
協力いただき大変お世話になりました。会員の繋
がりネットワークをもっと掘り起こせられれば、
まだまだなんとかなるように考えます。それにも
増してうれしく良かったことは退会者を一人も
出さずに今日を迎えられたことです。年初、親睦
を通じ友情を深めれば退会は防げるとお話しし
ましたが、皆さんがこのことを実行していただい
た結果ではないでしょうか。また親睦委員会の皆
さんのキャラクターにより今まで以上に和気あ
いあいとしたクラブ、田中SAAによる和やかな例
会運営によるものではないでしょうか。例会出席
率も先月までの出席率90.55%と地区内でも上位
に位置するすばらしい結果となっています。会員
皆さんが多数出席され楽しくも充実した例会に
なりました。 
 社会奉仕委員会では年度替りすぐの社会を明
るくする運動や春夏秋冬の交通安全運動出発式
などに参加、またここ数年件案であったポールハ
リスゆかりの月桂樹植樹も宮内清次環境委員長
奮闘の下、無事終了しその際も足元の悪いなか大
勢の会員の皆さんに集まっていただきました。猿
田社会奉仕委員長にはたいへんお骨折りご協力
いただいておりありがとうございます。 
 青少年交換プログラムの来年に向けての準備
を新世代委員会にて市内高等学校に働きかけ展
開していただきましたが、やはり最近の若者のあ
まり外には関心が無いという傾向か、なかなか話
は先には進まなかったようですが広く違う方面
へも働きかけ、来年に繋がる活動をされておりま
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す。RAC委員会のお二人には千葉での地区合同会
議に何回も出席頂き大変ご苦労おかけしました。 
 ロータリー財団新補助金プログラム「未来の夢
計画」につきましては織田地区財団委員長、青野
委員長に解説お話いただき多少なりとも理解で
きたと思います。新地区補助金においては、本年
度国際奉仕委員会から提出しましたフィリピン
支援プロジェクトも先日承認が下り、次年度から
実行に移される運びとなりました。まだまだご紹
介できないたくさんの事業を各委員会が展開さ
れ、滞りなく終了、それなりの成果を出されてお
ります。 
 会員の皆様には、当クラブの行事、事業のみな
らず地区の会議、事業に積極的に参加していただ
き本当にありがとうございました。クラブ会員全
員で各委員会そして銚子クラブを盛り上げてい
ただきました。東クラブの皆様にも年初、そして
各合同事業において企画、運営大変お世話になり
有り難うございました。 
 最後に至らぬ私を支えてくださった金島幹事、
理事会、各委員長の皆様がたに心より感謝申し上
げまして退任の挨拶とします。 
 

  ≪ 退 任 挨 拶 ≫ 

                  金 島   弘 幹事 

 この度、何とか１年間
幹事を務めさせて頂きま
した。振り返れば事務局
員の後任が決まらないま
ま、鈴木事務局員さんに
１ヶ月延長して頂き、後
任探しからのスタートで
した。８月 20 日より河野
久美子事務局員さんが勤
務してくれる事になり、
銚子東ロータリークラブ

会長、幹事、会員の皆様のご理解により板倉事務
局員さんには大変お世話になりました。ありがと
うございました。 

 何年前からポール・ハリス月桂樹５世が、元会
員佐野さん（花月園）の畑に預かって頂いたのを、
猿田神社駐車場奥北山｢ロータリー憩いの森｣に
植樹する事が出来ました。2010～2011 地区大会
記念碑も銚子青少年文化会館前の花壇に設置す
ることが出来ました。 

本年度、大里会長は１年間、全力投球されてき
たと思います。未熟な自分に対して事あるごとに
ご相談も頂き、各理事の皆様、各委員の代表様、
会員の皆様には大変ご協力を頂き本当に心より
感謝申し上げます。 

 今年は仲間が６名増えた事が最大の成果だと
思います。このまま次年度にバトンをリレーした
いと思います。１年間ありがとうございました。 

  ≪ 退 任 挨 拶 ≫ 

        島 田 洋二郎 職業奉仕委員長 

 銚子ロータリークラブへ入会を
させて頂いてから早いもので６年
半が過ぎました。本年度、職業奉
仕を担当させて頂き、自分自身が
勉強をさせて頂く一年間だったよ
うな気がします。 

 機会があれば色々な資料に目を通させて頂き、
形として残るものを作ろうと考え、職業奉仕を分
かりやすく説明できるものとして、「図解・職業
奉仕」を作成させて頂きました。 
 その他、委員会の活動はクラブ協議会でお話し
ましたので割愛を致しますが、自分としてはこれ
までを振り返り、クラブの活動を含め、色々な面
で非常に難しい一年間だったと思います。職業奉
仕委員長は退任となりましたが、日々の生活、仕
事を通して実践していきたいと考えています。 
 一年間、ご指導ご協力を頂きましたクラブ研修
委員会、クラブ情報委員会の皆様、会員の皆様に
改めて御礼を申し上げます。有難うございました。 

 

【出席報告】 
会員総数 44 名 出席計算 41 名 

 出 席：37 名 欠席４名 出席率 90.24% 

 欠 席：青野君・宮内（榮）君・杉山君・ 

     櫻井（公）君  

【Ｍ Ｕ】 

金島君・大里君（6/25 銚子東ＲＣ） 

✍ 両ＲＣ新旧正副会長幹事会（6/19） 

金島君・宮内（秀）君・宮内（榮）君・大里君・

田中君 

✍千葉科学大学ＲＡＣ最終例会（6/23） 

金島君・宮内（秀）君・大里君・坂本君・佐藤君・

島田君・信太君・高木君・内田君 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥ 60,000  計 ¥ 683,930 

スモールコイン ￥   − 計 ¥  67,191 

米山 BOX ￥ 3,601  計 ¥  67,276 

 

次回のプログラム（７月１０日） 

『 五大奉仕委員長就任挨拶 』 

 信 太 秀 紀 クラブ奉仕委員長 

 高 木 浩 一 職業奉仕委員長 

 大 岩 將 道 社会奉仕委員長 

 高 橋 宏 資 国際奉仕委員長 

 宮 内 龍 雄 青少年奉仕委員長 

         お弁当：大新（幕の内） 


